



Tu CÁMARA

Nombramiento Adolfo Carrión

Durante la *Conferencia Somos Puerto Rico 2008*, celebrada recientemente en el Hotel Intercontinental en Isla Verde, el presidente de la Cámara de Comercio de Puerto Rico (CCPR), el Lcdo. José Julián Álvarez Maldonado, tuvo oportunidad de compartir con el hoy nominado Director de la Oficina de Asuntos Urbanos de la Casa Blanca, el puertorriqueño Adolfo Carrión Jr. La recién establecida Oficina de Asuntos Urbanos de la Casa Blanca tendrá entre sus responsabilidades la coordinación con los Departamentos del Tesoro Federal, Justicia, Comercio, Trabajo, Salud, HUD, Transportación y Educación, entre otros.

Tan pronto en la Cámara de Comercio de Puerto Rico se recibió la noticia de este nombramiento, el Presidente Álvarez envió una comunicación de felicitación al señor Carrión a nombre de todos los socios y socias de la institución.



Recuerda sintonizar
todos los jueves a las 7:00 p.m. por Radio Puerto Rico 740 am
“Mirando hacia el Futuro”

Moderado por Ángel Bosch De León

INFORMA

Se reúne la CCPR con el Secretario de Hacienda



Nuestro presidente, Lcdo. José Julián Álvarez Maldonado junto a Edgardo Bigas Valladares, vicepresidente ejecutivo de la Cámara de Comercio de Puerto Rico (CCPR) y miembros del Comité de Asuntos Contributivos se reunieron con el Hon. Juan Carlos Puig, secretario designado del Departamento de Hacienda. Durante la visita protocolar, que se llevó a cabo el pasado martes 17 de febrero, se discutieron asuntos de vital interés para el sector empresarial. Además, el encuentro permitió que se establecieran lazos colaborativos entre nuestra Institución y el nuevo Secretario para viabilizar medidas que hagan justicia al pueblo puertorriqueño.

Álvarez Maldonado le presentó a Puig los proyectos legislativos que la CCPR está proponiendo, “en la Cámara estamos uniendo esfuerzos para el bien de todos, tanto nuestros comités como nuestros grupos de asesores han colaborado para establecer una serie de propuestas que procuran activar nuestra maltrecha economía”, detalló el Portavoz de la CCPR.

El Secretario de Hacienda se mostró confiado que bajo su administración se fiscalizará adecuadamente el proceso de recaudación contributiva de la Agencia. A lo que añadió, que “es necesario poner a todos a competir en la misma base”. Puig se comprometió en mantener un diálogo abierto con la CCPR.

Puerto Rico a la Conquista del Mundo

La Cámara de Comercio de Puerto Rico (CCPR) y su Red de Empresarias y Mujeres Profesionales llevaron a cabo la conferencia “Puerto Rico a la Conquista del Mundo”. La actividad que se ofreció con el objetivo de orientar a los comerciantes locales sobre cómo expandir sus horizontes hacia el mercado internacional, incluyó los beneficios que provee la nueva Ley de Incentivos para fomentar la inversión externa. La conferencia se efectuó el pasado jueves, 19 de febrero en el Hotel Sheraton del Viejo San Juan.



De izq. a derecha: María Medina, BBVA; Lcda. Myrna Lozada, Bufete Goldman Antonetti; Lcda. Amaya Iraolagoitia, CPA, O'Neill & Borges Law Office y Edgardo Fábregas, F&C Group



Nuestro presidente, Lcdo. José Julián Álvarez Maldonado, les dio la bienvenida a los empresarios y empresarias que participaron de la actividad y les exhortó a que vean más allá del 100 x 35 y que ausculten oportunidades de negocio en el exterior. Por su parte, la Presidenta de la Red mencionó que, “en la Cámara de Comercio reconocemos la importancia de ofrecer eventos de este tipo para motivar a nuestros empresarios locales a dar una mirada a lo que ofrecen otros mercados e igualmente a presentar en el exterior sus productos o servicios”. Asimismo



Herminio Bosques, Merck Sharp & Dohme y Elizabeth Plaza, PharmaBioServ

Foto izq. : Jorge L. Rodríguez, presidente de PACIV; Lydia Crespo, Consultora; Elizabeth Plaza, PharmaBioServ; Irma Sánchez, presidenta del Comité de la RED de Empresarias y Mujeres Profesionales y Herminio Bosques, Merck Sharp & Dohme

Foto derecha: Edgardo Fábregas, F&C Group; Irma Sánchez, presidenta del Comité de la RED de Empresarias y Mujeres Profesionales, Lydia Crespo, Consultora y Hon. Frank F. Haacke, Cónsul de Holanda y presidente & CEO of The Holland Group

añadió, “con este taller queremos educar y motivar a nuestros empresarios, ofreciéndoles las herramientas necesarias para que comiencen a expandir su visión hacia el comercio internacional”, explicó Irma Sánchez, presidenta de la RED de Empresarias y Mujeres Profesionales de la CCPR.

El taller tuvo como objetivo principal enfatizar las oportunidades de hacer negocios con la Unión Europea. Este tema se desarrolló con la participación de un nutrido grupo de expertos. Entre ellos figuraron: Edgardo Fábregas de F&C Group quien habló sobre la competitividad; la Lcda. Amaya Iraolagoitia discutió el tema de Ley de Incentivos como atractivo para inversión en PR; la Lcda. Myrna Lozada del Bufete Goldman

Antonetti presentó los aspectos legales a considerar para expandir o transferir negocios al exterior y el tema de banca internacional lo discutió María Medina del BBVA.

Como invitado especial en el almuerzo se contó con la participación del Hon. Frank F. Haacke, cónsul de Holanda en la Isla y presidente / CEO de The Holland Group quien presentó el tema “PR ante los retos mundiales”. Durante la tarde se ofreció un conversatorio sobre los beneficios para las empresas locales bajo la nueva Ley de Incentivos que contó con la participación de Herminio Bosques de Merck Sharp & Dohme; Elizabeth Plaza de PharmaBioServ; Jorge L. Rodríguez de PACIV y la consultora Lydia Crespo.



Frank F. Haacke, Cónsul de Holanda y presidente & CEO of The Holland Group

CCPR visita al Presidente de la Comisión de Comercio y Cooperativismo del Senado

El pasado miércoles, 18 de febrero nuestro presidente, Lcdo. José Julián Álvarez Maldonado, se reunió con el senador Antonio Soto Díaz, presidente de la Comisión de Comercio y Cooperativismo del Senado. Álvarez Maldonado durante la visita protocolar orientó al Senador sobre las medidas legislativas que está apoyando la Cámara de Comercio de Puerto Rico.

Asimismo, aprovechó la oportunidad para abundar sobre la postura de nuestra Institución ante el Proyecto del Senado 88 sobre la Derogación de la Ley de Cierre. “Nosotros creemos en la derogación total de esta Ley que discrimina contra el comercio al detal. Como hemos mencionado anteriormente esta Ley que se creó en el 1902 y ya no representa la realidad socioeconómica de nuestro pueblo” explicó el Presidente de la CCPR.

Por otra parte, Álvarez Maldonado, invitó al Hon. Antonio Soto a que forme parte de los recursos del sector gubernamental en el Taller Foro de la Empresa Privada con el Go-



Hon. Antonio Soto, presidente de la Comisión de Comercio y Cooperativismo del Senado

bierno, que se celebrará el próximo 4 de marzo de 2009 en el hotel Condado Plaza.

Se inician por segunda ocasión los Capítulos Universitarios

En un evento de franca camaradería y lleno de entusiasmo se inició el segundo grupo en este año 2008-09 de los Capítulos Universitarios de la Cámara de Comercio de Puerto Rico. Orlando Montañéz, actual presidente de este Comité recibió con emoción a los treinta y dos (32) nuevos miembros que se integraron a nuestra organización representando a diez (10) centros educativos del País. Montañéz, señaló visiblemente emocionado que le daba la bienvenida al Capítulo de la UPR de Arecibo, universidad que por primera vez se inicia en nuestra Institución.

La ceremonia se celebró el pasado viernes 20 de febrero, en el salón Sosthenes Behns en la CCPR. Durante la actividad Edgardo Bigas Valladares, vicepresidente ejecutivo de la CCPR motivó a los estudiantes universitarios “a continuar luchando por sus metas” y les exhortó a “ser innovadores y trazar su propia ruta al éxito”.

Con esta iniciación ya son 168 jóvenes universitarios que pertenecen a los Capítulos de la Cámara de Comercio de Puerto Rico. Según explicó el Presidente del Comité, habrá un campamento que será una de las actividades cumbres de los Capítulos, éste saldrá del enfoque tradicional del salón de clases, para impartir una experiencia real a los participantes. “Con este proyecto tendremos la oportunidad de visitar cuatro empresas establecidas localmente que van desde pequeñas y medianas hasta grandes. Contamos con la colaboración de varias empresas multinacionales que nos permitirán visitar sus instalaciones para que podamos palpar los aspectos claves del empresarismo” explicó el Presidente del Comité de Capítulos Universitarios.



Próximamente, estaremos ofreciendo más detalles sobre el campamento. Los interesados en obtener más información sobre los Capítulos Universitarios se pueden comunicar vía email: capitulosuniversitarios@gmail.com o con Orlando Montañéz al 787.568.7646.

Capítulos Universitarios

-  UPR Arecibo
-  UPR Aguadilla
-  UPR Río Piedras
-  UPR Cayey
-  UPR Utuado
-  Universidad Central de Bayamón
-  Inter Metro
-  UMET
-  Universidad del Turabo
-  Universidad del Sagrado Corazón

Llama ahora al
787-721-6060 y
pregunta cómo
puedes ahorrar en
Convención 2009


Hacia una
Nueva Era Empresarial

www.camarapr.org